

UNSERE LEISTUNGEN 2022 IM ÜBERBLICK

- Durchschnittlich 640 Asylwerber*innen wurden pro Monat in unseren Wohneinrichtungen untergebracht. In der mobilen Betreuung sowie in der privaten Unterbringung wurden zusätzlich über 3.400 Klienten (In erster Linie Vertrieben aus der Ukraine) monatlich beraten und betreut.
- davon 30 Asylwerber*innen mit erhöhtem Betreuungsbedarf mit denen pro Monat intensiv und professionell gearbeitet wurde.
- In-Haus: – In unseren Übergangswohnungen und – zimmern konnten wir über 35 Personen eine Startunterkunft ermöglichen.
- 7.394 Beratungsgespräche mit 1.094 Asylberechtigten und Subsidiär Schutzberechtigten wurden im Projekt Starthilfe Integration (SI) durchgeführt.
- 334 Beratungsgespräche mit 167 Vertriebenen aus der Ukraine (327 Personen inkl. Familienangehörige) fanden im Projekt Integration Vertriebener in OÖ (IVO) statt.
- 209 Frauen wurden in 697 Beratungen vom Frauenzentrum OÖ intensiv betreut.
- 73 Frauen wurden in der Arbeitsmarktmaßnahme "Schritte in den Beruf" (SIB) aufgenommen, wovon 44 Frauen in eine Ausbildung bzw. in ein Arbeitsverhältnis vermittelt werden konnten.
- 142 Personen, darunter 133 Frauen und 9 Männer haben das Familien- und Lebensberatungangebot im Projekt „Albero“ in 915 Beratungen in Anspruch genommen
- 4.160 Therapieeinheiten / klinische Behandlungen für Asylwerber*innen, Subsidiär Schutzberechtigte, Menschen mit positiven Asylstatus, Vertriebene und Migrant*innen fanden im Therapiezentrum OASIS statt.
- Über 641 Arbeits- und Beratungskontakte wurden im Rahmen der Regionalen Kompetenzzentren (ReKI) durchgeführt sowie ca. 1.300 Beratungs- und Begleitungsstunden geleistet. Mit 31 Gemeinden gibt es laufende engere Begleitungskooperationen und Integration und Zusammenleben.
- 1.138 Clearinggespräche, 316 Netzwerktreffen, 212 Stunden Konfliktarbeit, über 1.270 Stunden aufsuchende Soziale Arbeit in den Wohngebieten dokumentierten die Mitarbeiter*innen des Projekts Wohnen im Dialog (WiD).

UNSERE LEISTUNGEN 2022 IM ÜBERBLICK

- 2.009 Teilnehmer*innen zählten wir in Workshops des Projektes Jugend im Dialog (JiD)
- KoKo – Im Rahmen der niederschwellige Kommunikations- und Konversationskurs konnten trotz des enormen Kapazitätsmangels knapp 2100 Unterrichtseinheiten mit über 470 Teilnehmer*innen abgehalten werden. Zusätzlich wurden erstmals 8 zertifizierte Sprachkurse mit 94 Kursteilnehmer*innen organisiert..
- Im Projekt IdA – Integration durch Arbeit – wurden im Rahmen des schon länger bestehenden Kernprojekts 362 Klient*innen beraten (+84 in Nachbetreuung), 148 Klient*innen konnten in Arbeit vermittelt werden und 57 Klient*innen haben im Zeitraum eine Qualifizierung begonnen. In der neuen Maßnahme für Vertriebene aus der Ukraine (seit April 2022) wurden insgesamt über 1.000 Klient*innen aufgenommen.
- PoliMed - Im Rahmen des Projektes PoliMed (Polizei und Mediation) wurden in 99 Interventionen über 237 Stunden direkte Konfliktarbeit geleistet.
- 2022 haben unsere Gesundheitscoaches (GeCo`s) im Zuge von 107 Workshops insgesamt 987 MigrantInnen bei Infoveranstaltungen über das österreichische Gesundheitssystem und andere wichtige Gesundheitsthemen informiert.
- Im Projekt „migrants care“ wurde ein Vorbereitungslehrgang für Migrantinnen und Migranten, die Pflege- und Betreuungsberufe ergreifen möchten durchgeführt. Von den 16 Teilnehmer*innen haben 14 ihre Ausbildung zur Fachsozialbetreuer/in begonnen.
- 2022 haben im Rahmen des Projektes Gewaltfrei Leben bei 91 Workshops zum Thema Gewaltprävention insgesamt 666 Migrant*innen teilgenommen.
- Über eine halbe Million mal tauchten unsere Facebook Beiträge des Projektes „CuraFAIR – Anlaufstelle für 24-Std. Betreuer*innen“ auf Bildschirmen auf. Über 80.000 Personen haben unsere Beiträge im Jahr 2022 geliked, geteilt und kommentiert. Unsere Beratungsstellen konnten 918 Beratungen für 324 Personen durchführen, zuzüglich zu über 50 Interventionen bei Behörden und Agenturen.